

Baromètre 2021

Usages du smartphone au volant

5e édition du baromètre Fondation MAIF - Université Gustave EIFFEL

Des usages variés, complexes et la proportion des conducteurs qui les pratiquent augmente par rapport à 2019.



82 % des conducteurs déclarent utiliser un écran au volant (smartphone, GPS, etc.)

50 %

des conducteurs déclarent utiliser leur téléphone au volant



Une proportion en constante augmentation pour la tranche des 18-44 ans.

■ 2021 ■ 2019 ■ 2018 ■ 2017



... avec des comportements plus sécurisés...

95 % des conducteurs qui téléphonent utilisent au moins occasionnellement une forme de mains libres...

76 % le font fréquemment...

57 % utilisent le kit mains-libre intégré...

et **31 %** les commandes vocales des smartphones.



Ressenti des conducteurs sur l'usage du smartphone au volant

Tous les conducteurs interrogés



...distracteur
...risqué

Utilisateurs fréquents du smartphone au volant



...utile
...agréable

Ceux qui n'utilisent jamais le smartphone au volant

...stressant
...compliqué
...envahissant



Ressenti des conducteurs sur la législation et les campagnes de sensibilisation

Ceux qui n'utilisent pas le smartphone au volant sont plus sensibles aux dangers et ils sont plus favorables à son interdiction.



Une interdiction absolue serait peu acceptée par ceux qui utilisent le smartphone en particulier pour l'appli GPS.

L'interdiction du téléphone tenu à la main semble plutôt bien acceptée par l'ensemble des conducteurs.

